

Sobrepasan los 900 mil fallecidos por el coronavirus en el mundo, con EEUU a la cabeza



Superan las 900 mil las personas fallecidas por el coronavirus

Nueva York, 10 sep (RHC) La cifra de muertos por coronavirus superó el umbral de las 900 mil personas, un tercio de los decesos se registran en América Latina siendo en la actualidad la región más afectada por la pandemia.

De acuerdo al sitio web

Worldmeters, que lleva estadísticas actualizadas de la pandemia, la cifra de muertos global por coronavirus, asciende a 908.050 y la de contagios llegó a 28.029.608 casos positivos.

El anterior máximo de 800.000 muertes a causa de la pandemia se alcanzó el 22 de agosto.

América Latina y el Caribe cuenta con 302.371 fallecidos, por delante de Europa (219.616), y más de la mitad de los decesos mundiales por la Covid-19 se dieron en cuatro países: Estados Unidos (190.478), Brasil (127.464), India (73.890) y México (68.484).

Perú es el tercer país de América Latina con más decesos por la pandemia (30.236), después de Brasil y México. Además, es segundo en contagios (702.776), detrás del gigante sudamericano.

Pero en relación a su población, es el país más enlutado del mundo, con 93.71 muertes por cada

100.000 habitantes, según la Universidad Johns Hopkins de Estados Unidos.

En cuanto a los más de 28 millones de contagios, EEUU registra más de 20 por ciento de los casos con 6.549.475 de casos, seguido de India (4.465.863) y Brasil (4.197.889). El continente europeo atraviesa un rebrote del coronavirus, lo que ha motivado que los gobiernos de varios países analicen en reestablecer las medidas de distanciamiento social para evitar la propagación del coronavirus.

La nueva ola de La Covid-19 llega en momentos en que el mundo sopesa la noticia sobre la pausa en los ensayos clínicos para una de las vacunas experimentales más avanzadas contra la enfermedad, la de AstraZeneca y la universidad de Oxford.

AstraZeneca informó el martes que un voluntario en los ensayos de su vacuna experimental presentó una enfermedad aún no diagnosticada y por ello, cumpliendo con protocolos de seguridad, detuvo las pruebas para que el caso sea revisado por un comité independiente.

El anuncio es el primero de este tipo entre docenas de ensayos clínicos en curso en todo el mundo.

La Organización Mundial de la Salud (OMS) destacó que "las suspensiones temporales de ensayos clínicos de vacunas no son infrecuentes".

(Telesur)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/233677-sobrepasan-los-900-mil-fallecidos-por-el-coronavirus-en-el-mundo-con-eeuu-a-la-cabeza>



Radio Habana Cuba